

## Aumentaron las quejas por las altas tarifas de servicios públicos en El Espinal

por Kelly Perdomo 18 de Septiembre de 2024, 05:11 AM

El Concejo del municipio pidió el apoyo de la Superintendencia de Servicios Públicos Domiciliarios quienes atenderán quejas el próximo viernes.



El concejal Sebastián Gómez Lozano expresó su preocupación por las elevadas tarifas de los servicios públicos domiciliarios y los abusos que sufren los ciudadanos por parte de las empresas prestadoras en la ciudad. En respuesta a esta problemática, el Consejo Municipal ha gestionado la visita de la Superintendencia de Servicios Públicos Domiciliarios, que se llevará a cabo el próximo viernes 20 de septiembre.

El evento se celebrará en el auditorio de la Universidad Fundes, de 2:00 p.m. a 6:00 p.m., y contará con la presencia de profesionales de la Superintendencia dispuestos a resolver quejas, dudas y PQR de los espinalunos. “Seguimos innovando para transformar nuestro municipio y aportar al crecimiento de nuestra comunidad”, afirmó Gómez Lozano.

Los ciudadanos están invitados a asistir y llevar consigo los documentos y evidencias de los abusos que han sufrido. “Es fundamental que cada uno presente el hecho concreto que desea poner en conocimiento de la Superintendencia para que podamos atender y proteger nuestros derechos”, agregó el concejal.